

Script de la vidéo « Réarticulation de la force Barkhane au Mali »

Serval en 2013. La France s'engage en urgence au Mali à la demande expresse des autorités maliennes. L'objectif : stopper l'offensive des groupes armés terroristes, éviter l'effondrement de l'État ainsi que la prise du pouvoir à Bamako par les djihadistes.

À partir du 1^{er} août 2014, la France lance l'opération Barkhane, en appui des forces armées des pays du G5 Sahel. C'est alors un engagement dans la durée avec les pays européens, avec la Task Force Takuba, au profit des forces locales, en particulier des forces maliennes.

Le partenariat militaire opérationnel et le partenariat de combat permettent d'entraîner les forces maliennes et de les accompagner au combat contre les groupes armés terroristes.

Barkhane mène également des actions civilo-militaires pour soutenir, soigner et aider au développement des populations. L'objectif : soutenir les armées partenaires et opérer ensemble pour faire face aux groupes armés terroristes de manière autonome sur leur territoire.

La force Barkhane se réarticule. La France reste engagée avec ses alliés européens et nord-américains, dans la lutte contre le terrorisme aux côtés des autres pays de la bande sahélo-saharienne et d'Afrique de l'Ouest, elle ne les abandonne pas.